



Treceño ingresa en la Academia de Farmacia

VICEPRESIDENTE DE CONCYL

:: **WORD.** Carlos Treceño, presidente del Colegio Oficial de Farmacéuticos de Valladolid y vicepresidente del ConcyL, ingresó ayer como Académico de Número en la Academia de Farmacia de Castilla y León. El acto, en el que Treceño pronunció el discurso 'La investigación y la far-

macovigilancia desde la farmacia comunitaria', tuvo por escenario el Paraninfo de la Universidad de Salamanca y reunió a numerosos representantes del sector farmacéutico. Durante su intervención, Treceño puso el acento en la necesaria evolución del farmacéutico de oficina de farmacia hacia los aspectos asistenciales de su actividad, entre ellos la investigación en el ámbito de la salud pública y los programas de farmacovigilancia.



Carlos Treceño Lobato. :: **WORD**